

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel



**PAN: REDUCIR IEPS, Y FIJAR PRECIOS DE GASOLINAS-DIESEL, 20 PESOS LITRO; RICARDO MONREAL, NO DEFINE SI AHORROS DEL TRABAJADOR EN INFONAVIT, 2.4 BDP, VAN AL GOBIERNO**

Es verdad, en este país, desde que el PRD perdió el liderazgo moral de su fundador, el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano y asaltan la dirigencia oportunistas y convenencieros, lo avasallaron e hicieron de las gasolinas y el diesel, un concepto de propaganda electorera.

Millones de mexicanos, se la creyeron cuando escucharon voz de el que ya fue, ofrecer como candidato presidencial, bajar precios de combustibles, a 10 pesos litro... si tuvieran el poder.

Dos años previos al pacto por el poder en el sexenio 2018-2024, entre el que ya fue y Enrique Peña Nieto, cual acusó en tiempo y forma -y reiteramos en este espacio-, el ex canciller, Jorge Castañeda Gutman, el que ya fue en el pasado reciente, prometió, si tuvieran el poder, aquel costo, para aquellos energéticos; también prometió disminuir precios del gas y electricidad.

En 2018, ya como candidato presidencial, hizo otra oferta electoral al país: paz y seguridad pública que, entonces, hoy y siempre, reclama la nación.

Ninguna de estas promesas, fueron realidad.

Hoy, cuando el país resintió en diciembre pasado un gasolinazo más, el asunto, cobra vigencia y sirve para los adversarios del poder en turno, el reclamo de aquellas promesas de campaña, que fueron ofertas mediáticas.



**Recordamos, promedio de los combustibles prioritarios para la movilidad automotriz, es de 25 pesos litro, para las gasolinas y 26, el diesel.**

**Qué mejor oportunidad para los contrarios de Morena en el poder, que reclamar promesas que no cumplió Morena en su arribo a la Presidencia de México y como dijo don Teofilito...**

**Ayer, en conferencia de prensa, el impresentable dirigente nacional del PAN, Jorge Romero Herrera -líder del cártel Inmobiliario CDMX, lo señalan en Palacio Nacional-, habló del tema y, hay que decirlo, bien que lo sustentó.**

**Presentó videos de “eqyf”, de la entonces diputada federal de Morena, Ariadna Montiel Reyes -LXIII Legislatura-, donde habla como integrante de la comisión de Hacienda y Crédito Público y otro, de la zacatecana, Norma Rocío Nahle García, hoy, gobierna Veracruz.**

**En el primero, el antecesor de la Presidente, Claudia Sheinbaum Pardo, en una reunión partidista, como político en campaña y en su mensaje de investidura, ofreció precios de las gasolinas y diesel, a 10 pesos litros, que no habrá más gasolinazos y que “es la palabra del Presidente”.**

**-“No habrá más gasolinazos”, aseguró y...**

**En el segundo video que, ayer, presentó la dirigencia nacional panista, para sustentar insistencia en bajar precios de esos energéticos a 20 pesos litro, se escucha a la entonces senadora y ex titular de Energía, presentar iniciativa de Morena, “sobre el problema nacional que tenemos a costas todos los mexicanos que es llamado gasolinazo”.**

**Y que previene, precisamente de la aplicación del impuesto del IEPS, añade, sobre las gasolinas, y propone modificar artículo 82 en Ley de Hidrocarburos, y la reforma al artículo 2 de la Ley de Impuesto Especial Sobre Producción y Servicios, aplicado a gasolinas y diesel.**



**-“O sea, sí hay un exceso en la recuperación de impuesto de IEPS de gasolina. ¡Es mentira que hay una pérdida para las finanzas pública! ¡No!, aquí están cada día exprimiendo cada día al consumidor”.**

**-“Y por ello, los invito a que se sumen y vayamos a un periodo extraordinario para discutir, vamos hacer las cosas en serio, vamos hacer las cosas en forma responsable”, reclamó la entonces senadora de oposición, Rocío Nahle, a la mayoría que encabezaron en esa Legislatura, LXIV, el PRI-PAN.**

**En ese mismo video, aparece la hoy titular de Bienestar, en una sesión de la comisión de Hacienda -en sesión permanente-, donde expresó entonces, octubre 18 del 2017:**

**-“Que el primero de enero los ciudadanos salieron a manifestarse en contra del aumento al precio de las gasolinas, de la liberación del precio de las gasolinas. Y nosotros, siempre estaremos a favor, de la reducción de este impuesto, que lo único que ha hecho, es afectar la economía de los ciudadanos de este país”.**

**En otro video que difundió la directiva nacional panista, para exigir precios de gasolinas y diesel a 20 pesos litro, en el cual, aparece actual titular de Profeco, César Iván Escalante Ruiz, quien durante una reunión matinal en Palacio Nacional, declaró que es mentira que Morena se negó a limitar el precio de la gasolina, por debajo de los 20 pesos, “les decimos que mienten, pues no existe registro alguno sobre dichos señalamientos”.**

**En este video, aparece intervención que hizo el diputado federal, Federico Döring Casar, en la discusión del PEF-2025, cuando critica a la bancada de Morena que si van a ahorrar con su voto a favor de esto:**

**-“¡Que nadie pague el próximo año!, (2025), más de 20 pesos por la gasolina y el diesel en este país” y espetó al grupo parlamentario en el poder: ¡no mientan!**



**A mano alzada, la bancada morenista, votó en contra de la propuesta panista.**

**Y la presidenta en funciones, de mesa directiva, María del Carmen Pinete Vargas -Verde-, fue tajante en su mandato:**

**-“No se admite a discusión y se desecha”.**

**Contexto por el cual, impresentable presidente del PAN, fustigó a los hombres y mujeres del poder en turno, y señalar que mienten en materia económica, porque desde el 2018, prometieron que las gasolinas iban a estar a 10 pesos litro.**

**Rechaza justificaciones oficiales en el sentido de que no bajan precios de los combustibles, por la inflación o por el mercado internacional.**

**-“Hoy, la gente tiene que pagar 25 pesos el litro por los impuestos que te cobra el gobierno. Y ahí está la gráfica del IEPS, del famoso Impuesto Especial para Producción y Servicios y por el IVA. Es decir, es claro que el precio de la gasolina puede disminuir si existe voluntad gubernamental”.**

**Si el gobierno federal, emplaza, desea bajar el costo actual por litro de gasolinas y diesel, si realmente quieren ayudar a los mexicanos, “¡claro! que está en sus manos el poder disminuir el precio, disminuyendo el precio de los impuestos”.**

**-“Y nosotros aquí, lo único que queremos es recordarles su memoria, porque para empezar, la inmensa importancia de la gasolina es que es un bien, es un producto súper inflacionario y me explico: cuando tú, aumentas el precio de la gasolina, estas provocando el aumento de muchísimos bienes y servicios más, por obvias razones”.**

**-“¡Es falso!, que ha aumentado la gasolina solamente con respecto al índice inflacionario”, fustigó.**



-“Entonces, nosotros estamos concretamente el día de hoy (ayer), proponiendo como Partido Acción Nacional, que se disminuya el costo del IEPS, del Impuesto, para que en México, las personas paguen menos por la gasolina”.

-“Nosotros estamos proponiendo y no nos vamos a cansar de repetir, que el PAN propone y te propone a ti, mexicano, que el litro de gasolina cueste 20 pesos”.

El PAN, insiste el impresentable presidente del partido, está a favor de disminuir el IEPS en gasolinas.

-“Y como bien dijera la hoy gobernadora de Veracruz, estamos de acuerdo en que no va a afectar las finanzas públicas”.

-“Y como hoy dijera la secretaria de Estado, entonces diputada (Ariadna Montiel Reyes), estamos conscientes de que esto daña la economía de la gente, estos precios en la gasolina. Y cuando aumenta la gasolina, aumentan miles de artículos más, aumenta la inflación, es un aumento inflacionario”.

El presunto jefe del cártel Inmobiliario en CDMX, recuerda que el PAN, durante discusión del paquete económico 2025 en Cámara de Diputados, la bancada planteó reforma al artículo primero en Ley de Ingresos, para disminuir IEPS, para que litro de gasolina sea a 20 pesos.

Hay que decirlo en tiempo y forma, el discurso de un político de oposición, tiene un giro de 360 grados, cuando llega al poder.

Ya no es lo mismo el fuerte reclamo al gobierno federal, estatal o municipal, para resolver demandas económicas, políticas y sociales, en plantones, marchas, bloqueos, ni el discurso como activista de oposición, sirve a la hora de ejercer un encargo de elección popular.

Así es la lucha de los contrarios, aquí y en China.



Que este asunto que hoy impulsa el PAN, el de bajar el costo por litro de gasolinas y diesel a 20 pesos, y la postura de la autoridad, sirva de ejemplo, para no ofrecer discursos leguleyos, mediáticos o electoreros.

Millones de mexicanos, están ¡hartos!, en palabras que provienen de los actores políticos en México, donde ofrecen por ofrecer, pero al llegar al poder, la realidad, los hace cambiar en su discurso y en el estilo de ejercer el poder.

¡Cuidado!

#### EN EL CHACALEO

El asunto de recursos de los trabajadores, a través de ahorros, en el Infonavit, está en veremos, es decir, si de manera implícita, con la reforma que está por modificarse en Cámara de Diputados -la iniciativa está en calidad de Minuta-, de manera virtual pasan a las finanzas públicas o se mantienen a disposición de los ahorradores que prestaron años de su mano de obra, para obtener esos recursos y depositarlos, el patrón, en la institución que fundó ese gran Presidente, Luis Echeverría Álvarez... Ayer, en conferencia de prensa que ofreció **el diputado Ricardo Monreal Ávila**, adelantó que el asunto, se retoma en el periodo ordinario de sesiones que arranca el 1 de febrero siguiente y termina el 30 de abril próximo... El coordinador parlamentario de Morena y presidente en Junta de Coordinación Política, anuncio que la Minuta, la reviven en comisiones unidas de Vivienda y del Trabajo y Previsión Social, que presiden, la diputada Maribel Martínez Ruiz -PT-, y Maiella Martha Gabriela Gómez Maldonado -Morena-, respectivamente... Ayer mismo comenzaron reuniones con los interesados en el asunto, como representantes de las Cámaras de empresarios, dirigentes sindicales, funcionarios del gobierno, como el controversial, Octavio Romero Oropeza, director del Infonavit y representantes populares... Para este asunto, Ricardo Monreal adelantó que se invitará a la colegisladora, para que participe en modalidad de conferencia, en las mesas de trabajo que se lleven a cabo en



aquellas comisiones ordinarias, para dictaminar la Minuta... El legislador zacatecano, mantiene postura ambigua, en el tema relativo a 2.4 billones de pesos que los trabajadores ahorraron en el Instituto... Que sí, que no; que no, que sí, posicionamiento que mantiene hasta ayer, el coordinador parlamentario del grupo mayor en San Lázaro... De confirmarse su designación por parte de la dirigencia nacional del PAN, el senador Ricardo Anaya Cortés, podría acudir a las sesiones ordinarias en la sede del Paseo de la Reforma, número 135, en calidad de coordinador parlamentario del PAN... Bagaje, sapiencia, diálogo, civilidad, oficio y sensibilidad, caracterizan al ex candidato presidencial, quien, por el solo hecho de atreverse a decir en un debate entre aspirantes a Presidente, 2018, que metería a la cárcel a Enrique Peña Nieto por altos niveles de corrupción en su gobierno, bastó para que, de manera repentina, la maquinaria electoral del régimen peñista, opere a favor de “ysq” y, ya en el poder, “eqyf”, inicie canibalesca persecución contra el panista... ¡Claro!, previo pacto por el poder, que, reiteramos líneas arriba, pactaron Peña y “ysq”, cual en tiempo y forma, acusó el ex canciller, Jorge Castañeda Gutman... ¡Viva México! ¡Vivaaa!... En San Lázaro, clase política del PAN, da por seguro que Jorge Romero Herrera, ratificará a la actual coordinadora parlamentaria, Noemí Berenice Luna Ayala... Ley contra el Nepotismo que anunció la Presidente, Claudia Sheinbaum, “es una hipocresía del régimen”, acusa la diputada y coordinadora del PAN en San Lázaro, Noemí Berenice Luna Ayala... Señala “beneficiarios” de ese flagelo en el gobierno federal, cuando sustenta su crítica: Luisa María Alcalde Luján y su hermana Bertha... La primera -acusa, “brinca”, de Gobernación a presidenta en Morena y su hermana, la impusieron como Fiscal en CDMX; favoritismo con esa vieja práctica, que ejercen para la presidenta del INE, Guadalupe Taddei Zavala; a Lenia Batres Guadarrama y su hermano, Martí... ¡Viva México! ¡Vivaaa! ¡Cómo no!... Nuestro Correo: [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... [juanlopezmiguel59@gmail.com](mailto:juanlopezmiguel59@gmail.com)... Nuestro Sitio: <https://los3poderes.com/>... Medios Alternos... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UC...)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... X: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...

